

Ducati stellt wieder das schönste Motorrad

Wenn es um das schönste Motorrad auf der Mailänder Messe EICMA geht, ist Ducati fast schon so etwas wie ein Seriensieger: Nachdem es nach neun Titeln in 14 Jahren zuletzt 2018 einmal nicht geklappt hat, steht die Marke in diesem Jahr wieder ganz oben auf dem Treppchen: Die Streetfighter V4 wurde gestern zum „Most beautiful bike of the show“ gewählt. Bei dem Wettbewerb in Kooperation mit der italienischen Fachzeitschrift „Motociclismo“ entfielen auf das neue Modell über 14 500 Stimmen der Messebesucher. Das sind 36,7 Prozent. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



EICMA 2019: Ducati Streetfighter V4 S.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati



EICMA 2019: Ducati Streetfighter V4 S.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati



Ducati Streetfighter V4 S.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati